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СОВЕЩАНИЕ

Жильё для «Байтика»
На заседании Совета депутаты 

рассмотрели вопросы, которые 
предварительно обсудили на ко-
митетах: о продлении договоров 
аренды на безвозмездной основе 
с образовательными учреждения-
ми. На этот раз с такой просьбой 
обратились Фонд «Байтик» и кол-
ледж предпринимательства №11. 
Народным избранникам под-
робно рассказали о деятельности 
этих организаций. 

Фонд «Байтик» просит про-
длить соглашение о безвозмезд-
ном найме на 5 лет. Именно такой 
срок обусловлен тем, что центр 
новых IT-технологий в сфере об-
разования  разрабатывает про-
екты, рассчитанные на пятилет-
ку. Уже сегодня по основным 
программам в Фонде обучается 
больше тысячи ребят. Ещё боль-
ше горожан посещают различ-
ные курсы и мастер-классы. «По 
основным программам у нас об-
учаются 1 200 человек, ещё около 
3 000 приходят к нам на разные 
акции и занятия», – уточнила ис-
полнительный директор Фонда 
«Байтик» Дарья Калабухова. 

В планах у руководства «Байти-
ка» открыть центр профориента-
ции для школьников, и уже создана 
отдельная программа для работы с 
одарёнными детьми. В последние 
годы в Москве появилось много 
подростковых клубов, дирекция 
Фонда планирует открыть такой 
же в «Байтике». Ещё одна меч-
та – компьютерный музей. На его 
создание уйдёт не один год. От-
дельная тема – трудоустройство 
подростков. «К нам каждый день 
приходят и сами ребята, и их роди-
тели с просьбой оказать содействие 
в трудоустройстве. Мы стараемся 
взять как можно больше ребят, но 
своих средств на такие програм- 
мы нам не хватает, нужны субси-
дии», – пояснила Дарья Калабухо-
ва. Депутаты единогласно прого-
лосовали за продление договора с 
«Байтиком» на 5 лет. 

А руководство колледжа пред-
принимательства №11 просит пре-
доставить им муниципальные по-
мещения на безвозмездной основе 
ещё на 3 года. Филиал учебного 
заведения работает в Троицке не-
сколько лет. Его образовательные 
программы пользуются спросом 
у троицких школьников. «У нас 
есть курсы для 9 – 11-х классов по 
профориентации. Ребята могут 
получить сертификат о том, что 
они прошли обучение на опера-
тора станков с ЧПУ и наладчика 
промышленного оборудования, –  
рассказал завотделением Центра 
АТиГ ГАПОУ «Колледж предпри-
нимательства №11» г. Москвы 
Алексей Панкратов. – Если ребят 
заинтересуют эти профессии, они 
могут поступить в наш колледж в 
Москве». Помимо этого в филиале 
колледжа есть и дополнительные 
программы, рассчитанные на лю-
дей пожилого возраста. Это на-
правление собирались закрыть, 
но оно оказалось настолько вос-
требованным, что его решили 
оставить и на будущий учебный 
год. Договор с согласия народных 
избранников будет продлён. 

В завершение Совет внёс из-
менения в положение «О по-
рядке и условиях выкупа жилых 
помещений, предоставленных 
из муниципального жилищного 
фонда». Депутатам разъяснили, 
что вносимые поправки позволят 
21 семье приобрести в собствен-
ность муниципальные квартиры, 
в которых они сейчас живут по 
договорам коммерческого найма. 

Наталья НИКИФОРОВА

СОВЕТ 
ДЕПУТАТОВ

Любое время года для комму-
нальщиков и сотрудников ком-
плекса ЖКХ – горячая пора. Лето –  
не исключение. Например, горо-
жан тревожит наличие сухостоя в 
Троицке. С учётом участившихся 
бурь отжившие деревья представ-
ляют реальную опасность. Но ад-
министрация держит этот вопрос 
на контроле. Начальник управле-
ния ЖКХ Дмитрий Панюшкин со-
общил, что рейды по выявлению 

сухих стволов проходят регулярно, 
сотрудники фиксируют высохшие 
деревья, а затем, получив на них 
порубочные билеты, приступают 
к удалению, сразу утилизируют и 
вывозят древесные остатки. 

Летние каникулы в разгаре. Но 
пока дети отдыхают, взрослые 
должны успеть подготовиться к 
новому учебному году. Сейчас осо-
бенно важно уложиться в сроки и 
ввести в эксплуатацию новую шко-

лу. Работы идут в хорошем темпе, 
но, помимо строительства и вну-
тренней отделки здания, важно за-
вершить прокладку дороги и бла-
гоустройство территории. Успеют 
ли подрядчики? В городской 
администрации дают хорошие 
прогнозы. «К 1 сентября все ра-
боты должны быть завершены», –  
уверен Дмитрий Панюшкин. 

Торопятся и сотрудники Тро-
ицктеплоэнерго. Пока в домах и 
на предприятиях отключено ото-
пление, нужно привести в поря-
док теплосети. Причём на этот раз 
речь идёт не о плановых ежегод-
ных мероприятиях, а о масштаб-

ной реконструкции городской си-
стемы теплоснабжения. На днях 
проходят торги по выбору ком-
пании-подрядчика, которая через 
две-три недели приступит к этим 
работам. 

Следует учесть, что задача пред-
приятия – бесперебойно обеспе-
чить теплом не только имеющих-
ся, но и новых пользователей.  
В эти дни продолжаются работы по 
подключению детского сада-ново-
стройки к городским теплосетям, 
скоро приступят к такой же работе 
в домах, построенных по програм-
ме реновации на улице Городской. 

Светлана МИХАЙЛОВА

Сначала – о статистике пожаров 
в ТиНАО: за прошедшие 6 месяцев 
произошло 393 пожара (в прошлом 
году за то же время – 427). Так что 
можно говорить о значительном 
снижении числа возгораний.

В пожароопасный летний период 
особое внимание уделяется профи-
лактическим мероприятиям (рей-
дам): сотрудники надзорных орга-
нов разъясняют правила пожарной 
безопасности в быту. Особая рабо-
та проводится с социально неблаго-
получными семьями и гражданами.

Александр Сердюков напомнил 
правила сжигания сухой расти-
тельности и использования от-
крытого огня на дачном участке. 
Мусор и траву лучше закапывать 
в подходящем месте. На дачном 
участке нужно вручную очистить 
территорию от горючих отходов: 
мусора, сухостоя и прочего. Сжи-

гать такие отходы можно на ин-
дивидуальных земельных участ-
ках на расстоянии не менее 15 м 
от построек только в безветрен-
ную погоду или в металлической 
бочке не менее 7,5 м до строений. 
Мангал нужно располагать не ме-
нее чем в 5 м. «На дачном участке 
следует иметь первичные средства 
пожаротушения: огнетушитель, 
ёмкость с водой, песок, лопату, – 
посоветовал инспектор 2 РОНПР 
и добавил: – По статистике, боль-
шинство пожаров происходит в 
жилом секторе. Основные при-
чины – неисправность печного 
оборудования, неосторожное 
обращение с огнём и нарушение 
правил эксплуатации отопитель-
ных приборов и электрооборудо-
вания, а также детские шалости».

Вопросы детской безопасности 
первостепенны! Дома, в школе,  

в детском саду, на кружках ребята 
всегда должны помнить правила 
пожарной безопасности и алго-
ритм действий при пожаре. По-
этому сотрудники пожнадзора 
регулярно проводят занятия во 
всех учебных заведениях, в том 
числе дошкольных. 

«Основная задача в летний по-
жароопасный период – контроль за 

соблюдением правил пожарной без-
опасности, – подчеркнул Александр 
Сердюков. – Поэтому мы стараемся 
регулярно встречаться с жителями 
и проводить с ними профилакти-
ческие беседы. Пожары проще пре-
дупредить, чем потушить!» 

Пресс-служба 2 РОНПР 
Управления ТиНАО ГУ МЧС 

России по г. Москве

Социальные объекты

На Радио Москвы в программе «Горсовет» инспектор 2-го регио-
нального отдела надзорной деятельности и профилактической ра-
боты Управления по ТиНАО ГУ МЧС России по Москве Александр 
Сердюков рассказал о пожарной безопасности в летний период.

В понедельник, 24 июня, оперативное совещание началось ми-
нутой молчания: присутствующие почтили память погибших в 
терактах в Севастополе и Дагестане. Затем обсудили актуальные 
городские вопросы. 

Разговоры о том, что в Троицке 
нужно построить ещё одну взрос-
лую поликлинику, идут больше  
5 лет. Существующее учрежде-
ние уже давно не справляется 
с потоком пациентов. К тому 
же старое здание не позволяет  
разместить необходимое совре-
менное оборудование. 

«Всё началось в 2018 году. Но-
вая поликлиника на 750 посеще-

ний в смену в своё время была 
включена в Адресную инвести-
ционную программу Москвы. Всё 
это время разрабатывался про-
ект», – как развивались события, 
напомнил начальник управления 
архитектуры и градостроитель-
ства Владимир Володин. Проект 
разрабатывался в соответствии 
с техническим заданием, вы-
данным Департаментом здраво-

охранения Москвы, поскольку 
утверждены новые стандарты 
строительства медучреждений. 
Они учитывают в первую очередь 
внутреннее наполнение здания, в 
нём должно быть определённое 
количество специализирован-
ных помещений, в том числе для 
размещения аппаратов УЗИ-диа-
гностики, КТ, МРТ, маммографа. 
Выделены площади для зоны от-
дыха и кафе. Внешняя отделка 
стандартная. 

Больше всего вопросов у членов 
градосовета вызвало количество 
машиномест. В проекте их 70. По 
мнению архитекторов, этого мало. 
«Оставить машину негде будет 

даже сотрудникам учреждения, 
не говоря уже о посетителях, – 
высказал своё мнение начальник 
отдела архитектуры Роман Овча-
ренко. – И если в Старой Москве 
предполагается, что пациенты 
приходят к врвачу пешком, то к 
нашей поликлинике прикрепле-
ны жители соседних поселений, и 
они приезжают на автомобилях». 
«В данном случае нормативы со-
блюдены, а использовать соседние 
участки разработчики проекта 
просто не имеют права», – уточ-
нил Владимир Володин. В итоге 
приняли решение продумать не-
сколько подходов к зданию и най-
ти возможность разместить до-
полнительные стоянки в шаговой 
доступности. Этими вопросами 
займутся сотрудники местной ад-
министрации. 

Затем обсудили строительство 
жилого квартала на улице Акаде-
мика Франка. Этот проект выне-
сен на градосовет повторно. Заме-
чания также касались количества 
парковочных мест. Разработчики 
проектной документации решили 
разместить на участке многоуров-
невый паркинг. Высота сооруже-
ния – 9 этажей. Такое решение 
устроило членов градостроитель-
ной комиссии, прозвучало только 
одно замечание: убрать с фасада 
паркинга яркие детали.

Наталья НИКИФОРОВА, 
иллюстрация предоставлена 

отделом архитектуры 

Вопросы на перспективу

Программа «Горсовет» предупреждает 

На заседании градостроительной комиссии 20 июня рассмотре-
ли два вопроса. Один касался размещения новой поликлиники 
на Октябрьском проспекте. Второй – о строительстве жилых до-
мов в южной части города, на улице Академика Франка, – выне-
сен на градосовет повторно. Разработчики проекта должны были 
учесть пожелания архитекторов. 

В эфире пожнадзор

Так будет выглядеть новая поликлиника в Троицке на 750 посещений


